

OCTOBRE, OCTOBER, 2025

LYCEE FRANCO-AMERICAIN
INTERNATIONAL SCHOOL



NEWSLETTER



Les aventures du LFA !

LFA adventures !

- **Contact :**

- **Phone :** 954-327-0356
- **Mail :** info@lyceefrancoam.org
- **Website :** www.lyceefrancoam.org

- **Welcome to LFA !**

- **La GRANDE LESSIVE !**

La "Grande Lessive" au LFA est un projet artistique participatif qui rassemble élèves, enseignants et parents autour de la création visuelle. Inspiré par l'idée d'étendre du linge, cet événement consiste à suspendre des œuvres réalisées par les élèves sur des fils, dans l'enceinte de l'école. Chaque année, un thème est choisi, stimulant la créativité et l'expression personnelle des participants. Ce moment permet à la communauté scolaire de partager un instant artistique unique, tout en valorisant l'échange culturel et intergénérationnel. C'est une belle occasion de renforcer les liens à travers l'art.

The "Grande Lessive" at LFA is a participatory art project that brings together students, teachers, and parents around visual creation. Inspired by the idea of hanging laundry, this event involves displaying student-made artworks on clotheslines around the school grounds. Each year, a different theme is chosen, encouraging creativity and personal expression. This moment allows the school community to share a unique artistic experience while promoting cultural and intergenerational exchange. It's a wonderful opportunity to strengthen connections through art.

Cette année le thème était « Nuit et jour : réfléchir la lumière ». This year's theme was "Nuit et jour : réfléchir la lumière".



AUGUST, 2025

Back-to-school in photos.



OCTOBER, 2025

Les ateliers d'Halloween. Pumpkin workshops.

C'est devenu une coutume dans notre école. Les élèves ont créé leur propre citrouille pendant un atelier d'art.
Merci aux parents pour votre aide précieuse.

It has become a custom at our school. Students created their own pumpkins during an art workshop.

Thank you to parents for your invaluable help.



Les élèves de CE2 ont enfilé leurs tabliers pour préparer une délicieuse soupe, accompagnés par Miss Mompoint et quelques parents bénévoles. Une belle occasion d'apprendre en s'amusant et de partager un moment convivial !

The 3rd graders put on their aprons to cook a delicious soup, helped by Miss Mompoint and a few volunteer parents. A wonderful opportunity to learn while having fun and share a friendly moment!



OCTOBER, 2025

Halloween !

Le 31 octobre, les élèves ont fêté Halloween en venant à l'école déguisés ! Une journée pleine de sourires et de créativité.

On October 31st, students celebrated Halloween by coming to school in costume! A day full of smiles and creativity.



OCTOBER, 2025 **Halloween**





COSTUME





OCTOBER, 2025

TRUCK or TREATS

Le 31 octobre, comme chaque année, les parents volontaires ont décoré le coffre de leur voiture sur différents thèmes et ont offert des confiseries aux élèves de notre école.

On October 25, as every year, parent volunteers decorated the trunks of their cars on different themes and offered sweets to the students of our school.





OCTOBER, 2025

Que va-t-il se passer en Novembre ?
What happens in November ?

Hello November

SUN	MON	TUE	WED	THU	FRI	SAT
26	27	28	29	30	31	1
2	3	4	5	6	7	8
			Semaine « non au harcèlement »			
9	10	11 	12	13	14	15
16	17	18	19	20 	21 No Uniform Day Christmas : Picture Day	22
23	24	25	26	27	28	29
VACANCES - THANKSGIVING BREAK						
30	1	2	3	4	5	6

